

Sujet : [INTERNET] entrepôt Pecquencourt

De : Laurence Dreux <dreux.laurence@orange.fr>

Date : 11/04/2024 20:30

Pour : pref-dcpi-enquete-publique@nord.gouv.fr

Bonjour

Voici mon courrier relatif à l'enquête publique concernant l'entrepôt de Pecquencourt

Cordialement

Madame Laurence DREUX

dreux.laurence@orange.fr

06.45.20.66.02

Madame Laurence DREUX

Formatrice/consultante

dreux.laurence@orange.fr

06.45.20.66.02

— Pièces jointes: —

Madame DREUX Laurence entrepôt Pecquencourt.pdf

111 Ko

Madame Laurence DREUX
13 rue du Pont du Croquet
59146 Pecquencourt

Objet : L'implantation d'un entrepôt Logistique Primelog au sein la ZAC Barrois de Pecquencourt.

Madame, Monsieur,

J'habite depuis 18 ans la commune de Pecquencourt et c'est avec une grande surprise que j'ai pris connaissance de votre projet d'implantation d'un entrepôt logistique destiné au stockage de produits chimiques dans la zone de Barrois.

J'ai pris connaissance de ce projet par le biais d'un habitant de Montigny en Ostrevent. La première question que je me pose est « **pourquoi ce projet n'a pas été communiqué de façon plus transparente aux habitants.** »

Je vous confirme que j'aime ma ville, elle regroupe de nombreux atouts, comme la tranquillité, le charme d'une ville moyenne et les avantages d'être située près des infrastructures routières me permettant de me rendre facilement dans mes différents lieux de travail.

Je ne fais pas partie de l'opposition, je me comporte comme une bonne citoyenne, je respecte les règles, contribue à l'essor commercial et paie chaque année ma contribution foncière des entreprises. A ce titre, je suis très déçue que ce projet si important et ayant un impact sur votre vie ne soit pas médiatisé et communiqué directement par la mairie aux pecquencourtois.

Je tiens à exprimer ma vive inquiétude face à ce projet pour des raisons de sécurité des habitants, des risques pour l'environnement, un impact sur la qualité de vie et sans doute un impact économique.

La proximité d'un entrepôt de produits chimiques peut exposer les habitants de Pecquencourt et des villes à proximité à des substances toxiques. Cela augmentera les risques de maladies respiratoires, de cancers et d'autres problèmes de santé si toutes les mesures de sécurité ne sont pas appliquées. Peut-on nous assurer que toutes les normes et règles de sécurité seront strictement appliquées au quotidien, vérifier par des audits externes et impartiaux ? Quels sont les recommandations et les règles à suivre en cas de problèmes ? Serons-nous avertis ? Prévoyez vous d'autres mesures de protection que celles prévues dans le cadre de la directive seveso ?

La proximité d'un entrepôt de produits chimiques peut avoir un impact sur l'environnement en cas de fuites, de déversements, d'incendie, d'explosion ou d'accidents. Cela pourrait propager des substances dangereuses dans l'air, contaminer les sols, les eaux souterraines et tous les écosystèmes environnants. La sécurité des habitants et de l'environnement doit être une priorité absolue.

La proximité d'un entrepôt de produits chimiques aura également un impact sur la qualité de vie, vivre dans la perspective d'être à côté de produits chimiques, vivre avec la possibilité d'un accident, vivre avec le désagrément de la circulation des poids lourds.

La proximité d'un entrepôt de produits chimiques peut avoir un impact sur le tissu économique de notre ville. Je suis lucide sur votre volonté de développer la zone Barrois et de développer

les emplois sur notre bassin durement touché mais au nom de l'emploi, la santé et l'environnement ne doivent pas être mis en danger. L'écologie est une des préoccupations des jeunes aujourd'hui. Auront-ils envie de vivre, d'acheter un logement près d'un entrepôt de stockage de produits chimiques ? Les biens immobiliers perdront forcément de la valeur. Que proposez-vous aux propriétaires qui ont travaillé pour se constituer un capital ? Les commerces se développeront-ils malgré tout ?

Je vous demande donc de prendre en compte mes préoccupations légitimes. Je vous remercie l'attention que vous porterez à ma lettre sur cette question cruciale pour notre ville. Et surtout, j'espère que vous prendrez toutes les mesures nécessaires pour protéger notre environnement et notre bien-être.

Cordialement,

Madame Laurence DREUX